

# 南高不落



北海道南幌高等学校  
空知郡南幌町元町3丁目2番1号  
電話 011-378-2248 F A X 011-378-2629  
<http://www.nanporo.hokkaido-c.ed.jp>

## ”親子のコミュニケーション”

校長 黒田 治

平成31年度がスタートして約1ヶ月が経ち、明日からの大型ゴールデンウィークそして5月を迎えようとしています。

今年は、生前の天皇陛下御退位及び皇太子殿下御即位と大きな時代の変化を迎えることとなり、併せて元号も慣れ親しんだ“平成”から“令和”へと変わり、時代の流れを否応なしに感じざるを得ません。そんな折ではありますが、新しく4名の教職員を迎えて、時代の波に乗り遅れないように17名のスタッフで頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

さて、今年は14名の新入生を迎えてスタートしましたが、2,3年生は後輩たちが入学してくれたことを喜んでおり、そして、少し遅く見えるのは気のせいでしょうか。いつも、この時期は春の陽気な季節でもあり、年度の始まりということもあって、生徒が生き生きと登校して前向きな心の表れを感じる素晴らしい時期であります。1年生も先輩たちも、それぞれの学年のスタートの“よしやるぞ”という思いを、これから1年間持ち続けて欲しいと思います。

ところで、近年、携帯電話の普及やSNSなどの情報網の発達などから、子どものコミュニケーション能力の低下が問題視されています。学校によっては、同じ教室にいても生徒どうしがLINEで会話していたり、親子の間でもメールの単語や絵文字で済ませてしまうことがあるようです。コミュニケーションの第一歩は、心のかよった会話や表情から相手を気遣う振る舞いなどが大切だと思います。

今、子どもたちは思春期を迎え、自我に目覚め自分の存在意義や家族のこと、大人社会への適合や将来への不安など、親が思っている以上に考え、悩んでいるものです。そんな時期だからこそ、さりげない親子の会話から話を聞いてあげたり、人生の先輩としてアドバイスしてそっと背中を押してあげて欲しいと思います。子どもたちは、情報が氾濫している情報化社会の中で、人生の選択に苦悩していると思います。この高校時代の大事な時期だからこそ、お父さん・お母さんの出番です。お子さんの将来の夢のことや働くということなど、学年のスタートの機会として、是非、お子さんへの親としての想いを語り、親子のコミュニケーションを図り、子どもの迷いを自信へと導いて欲しいと思います。

学校としましては、子どもたちや保護者のニーズに応え、子どもたち一人ひとりが社会に出た後も自立して活躍している姿を思い描きつつ、生徒に寄り添いながら教育活動に邁進していきたいと思っておりますので、年度の初めにあたり、今年度も御理解と御協力、御支援のほどよろしくお願い致します。

## 「ようこそ南幌高校へ」

～平成31年度 入学式～

平成31年度北海道南幌高等学校入学式が、4月8日（月）に本校体育館で挙行政され、PTA会長山口浩幸様、南幌町長三好富士夫様をはじめ多くの来賓のご臨席のもと、南幌高生として決意も新たに14名の新入生が、黒田治校長先生から入学を許可されました。式の中で新入生代表の山口夏実さん（南幌中出身）が新入生代表として宣誓し、高校生活への決意と抱負を述べました。

また、最初のホームルームでは、担任の水野寛之先生から今後の高校生活の心構えについて期待を込めた話があり、保護者の皆様には担任としての抱負が述べられました。新入生の皆さんは、この日の感激を忘れることなく、新鮮な気持ちを大切にして、これからの3年間を頑張ってください。



## 平成31年度PTA総会が開催されました

4月8日の入学式後に開催されたPTA総会では、平成30年度の事業・決算報告、平成31年度の事業計画・予算案と規定の改正が審議され、原案が承認されました。

また、PTAの新役員についても承認され、新役員の皆様におかれましては、子どもたちのためにお力添えをお願いいたします。

最後にPTA活動に御尽力いただいた、旧副会長中山 菜弥絵さん、斎藤 美雄さんに、PTA会長から感謝状が贈呈されました。

○平成31年度PTA役員	
会長	山口 浩幸さん
副会長	那須 崇さん
〃	平野 和江さん
〃	今 幸江さん
〃	黒田 治校長
監査	木村 和恵さん
〃	松岡 真由美さん

### 4名の職員が着任しました。 よろしくお祈りします。

#### 前任校 石谷 正 教頭 (教科:商業・情報)

抱負 北海道網走南ヶ丘高等学校

流氷の街「網走」より参りました。空知管内の勤務は初めてですが、初心に戻って頑張りたいと思います。また、南幌高校の新しい歴史を刻むため、保護者の皆様や地域の皆様とともに築いて参りたいと思います。どうぞよろしくお祈りいたします。



#### 前任校 水野 寛之 教諭 (教科:理科)

抱負 北海道芦別高等学校

今まで南幌温泉を利用したことが数回あるくらいでした。しかし、今春から南幌高校に着任して生徒と向き合う毎日です。まだまだわからないことだらけですが、発想を変えてこれを新鮮だと思えるようにすると、毎日が刺激的に感じられます。関係者の皆さんと出会えたこの縁を大切に、生徒のために尽力したいと思います。



#### 前任校 岩澤 雅人 教諭 (教科:数学)

抱負 北海道千歳高等学校

子供達は凧のようです。糸を離すと、思いがけない方向へ流されていきます。高校生とはいえ、高く大きく羽ばたくのはこれからです。子供達にとっては時としてつらいかもしれない逆風を精一杯送り、より高く舞い上がれるよう応援していきたいと思っています。よろしくお祈りいたします。



#### 前任校 太田 静男 事務主任

抱負 北海道札幌琴似工業高等学校

定時制に2校10年間勤務でしたので、夜型の生活に慣れてしまっていますが、一日も早く生活を切り替え、南幌高校のために尽力したいと思っています。



### 5月行事予定

1日 (水) 即位の日	15日 (水) ~ 17日 (金) 1学期中間試験
2日 (木) 国民の休日	17日 (金) 第1回PTA役員・代議委員会・懇親会
3日 (金) 憲法記念日	22日 (水) 1学年特別個人面談
4日 (土) みどりの日	23日 (木) 2学年特別個人面談
5日 (日) こどもの日	24日 (金) 3学年特別個人面談
6日 (月) 振替休日 開校記念日	29日 (水) インターンシップ事前準備 (2年)
7日 (火) インターンシップ事前指導 (2年)	30日 (木) スマホの使用に関する講話
8日 (水) 前期生徒総会 歯科検診	31日 (金) カタリバ
9日 (木) 内科検診	

### 【編集後記】

南幌高校は、今年度も「チーム南高」として、少ない人数ながらも生徒および教職員が一致団結し、魅力ある学校づくりを目指します。学校ホームページ [http://www.nanporo.hokkaido-c.ed.jp] も随時更新していきますので、ぜひ御覧ください。よろしくお祈りいたします。